

culturematch
Théâtre**AVIGNON QUEL CIRQUE!**

Témoïn et acteur privilégié de l'aventure théâtrale avignonnaise, André Benedetto a quitté la grande scène de la vie en 2009. Dans « Urgent crier! », Philippe Caubère met son talent hors norme à son service pour lui rendre un hommage aussi passionné que revigorant. En 1966, l'acteur, auteur et metteur en scène Benedetto, à la tête de sa compagnie, fut le fondateur involontaire, mais militant, du festival Off. Possédé par le personnage, Caubère nous restitue ses mots, ses textes, ses colères, ses luttes et ses réflexions brûlantes sur son métier de saltimbanque, et sur sa place dans notre société. Sur scène, le tempétueux acteur fait souffler un mistral théâtral qui attise la mémoire et fait resurgir des figures légendaires comme

l'incandescent Antonin Artaud ou le regretté Vilar, malmené par les quignols du grand cirque avignonnais de Mai 68.

Autant dire que « Urgent crier! » est à voir d'urgence. ■

A la Maison de la poésie jusqu'au 31 décembre, loc. : 01 44 54 53 00.

